

新型コロナウイルス感染症の流行にあたり
慈圭病院での面会の自粛等のお願い

平素から慈圭病院に対してご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、今般新聞やテレビで報道されておりますように、新型コロナウイルス感染症の全国規模での流行が明らかになってきております。このウイルス感染症には、軽微な風邪症状だけで回復する軽症症例や、健康状態のままウイルスだけを周囲に拡散させる無症候病原体保有例が相当数存在することがわかっています。従いまして、新型コロナウイルスを保有している人数は、報道で報告されている PCR 検査で確定した実数よりも既にかなり多い人数存在し、岡山市内にもウイルスが既に存在することを想定して感染対策を行うことが必要と考えています。

病院内に新型コロナウイルスが入った場合、まだ確立した治療法がないため、院内で広範囲にわたる流行が生じることが懸念されます。当院には現在、高齢の患者様や内科的合併症をお持ちの患者様がたくさん入院されています。そのような患者様は、新型コロナウイルス感染症が重篤化することもわかっています。このような事情から、病院内へのウイルスの持ち込みは何としても阻止したいと考えています。

つきましてはご家族の皆様には次の3点をお願いいたします。

① 面会回数、時間は必要最小限でお願いいたします。

家族以外の方の面会は原則禁止させていただきます。

② 面会時にはマスクの着用をお願いいたします。現在、慈圭病院では、マスクが不足しておりご家族にお分けすることができません。

東4病棟、東5病棟、東6病棟では個別に対応いたします。

③ 面会時には手指消毒をお願いいたします。特に、東4病棟、東5病棟、東6病棟では病棟で職員が個別に対応いたします。

大変ご不便をおかけしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

令和2年2月28日
慈圭病院 病院長
武田 俊彦